

Los ging es am Montag, den 19.03.2012, mit der schulinternen Sportwoche an unserer Grundschule.

Jeden Tag steht nun eine andere Sportart bzw. ein anderer sportlicher Wettbewerb im Mittelpunkt.

Montag, 19.03.12: **Fechten**

Sven Rohrer vom Königsbacher SC Koblenz brachte den Kindern der Klassen 1-4 den Fechtsport nahe. Dabei standen grundlegende Übungen zur Schritttechnik, Arm- und Handhaltung und nicht zuletzt zum Schlagen mit dem Säbel in den abwechslungsreichen 50 Minuten im Mittelpunkt.



Dienstag, 20.03.12: **Vielseitigkeitswettbewerb der Klassen 1 und 2**

Wahre Vielseitigkeit mussten unsere "Kleinen" am zweiten Tag unserer Sportwoche unter Beweis stellen. 12 verschiedene Übungen mit ganz unterschiedlichen Anforderungen zu Koordination und Kondition wurden in kurzweiligen 1 1/2 Stunden bewältigt und von den strengen Augen der Viertklässler mit bestanden oder nicht bestanden bewertet.





www.sportwochen.de

